

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan anugerahNya, yang memberikan kesehatan, dan kesempatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi berjudul “Pengaruh Model *Blended Learning* Berbantuan *Google Classroom* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Momentum dan Impuls Di SMA N 1 Baktiraja” disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Fisika, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si, Bapak Purwanto, S.Si.,M.Pd dan Bapak Abdul Rais, S.Si.,ST.,M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dr. Rita Juliana, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Dr. Syamsul Gultom, M.Kes, selaku pimpinan Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd, Selaku Ketua Jurusan Fisika, Bapak Sabani, S.Pd.,M.Si, Selaku Sekretaris Jurusan Fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si.,M.Si selaku ketua Prodi Fisika, juga seluruh bapak/ibu dosen beserta staff pegawai Jurusan Fisika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dalam urusan-urusan tertentu. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si dan bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si.,Ph.D selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan saran untuk melakukan penelitian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dame Herlina Siregar, S.Pd selaku kepala sekolah di SMA Negeri 1 Baktiraja, ibu Nurdame Aritonang, S.Pd, dan Bapak Gomgom Siregar, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika di SMA Negeri 1 Baktiraja yang membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada orang tua tercinta bapak Risman Simanullang dan Ibu Rosmawaty Sinaga yang telah membimbing, mendidik,

serta memotivasi penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang, doa serta materi selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga kepada saudara saudari penulis Elwin Manullang, Tanty Manullang, Firman Manullang, Marganti Manullang Dan Roy Manullang yang telah memotivasi, memberikan perhatian serta dukungan pada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat penulis Afridayani Sitanggung, Audya Yohana, Cheessi Tambun, Eunike Sindy, Enjelina Siagian, Haida Aritonang, Feni Mora, Febri Jounauli, Dermawaty Hutasoit, Citra Marbun, Citra Sinambela, Enjelina Manullang yang selalu membantu dan memberikan masukan untuk skripsi penulis. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh teman sekelas Fisika Dik A 2017 yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang sangat membantu penulis ketika masa perkuliahan dan membantu penulis dalam menyarankan referensi untuk digunakan dalam skripsi. Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan yang ada sehingga penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, September 2021

Penulis

Evasafitri Simanullang

Nim : 417331016

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY